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                        Le mot du Bureau National 
 

     Francky – Président National W&FMC FF 

 
 

                                                                                  
Bonjour à toutes et à tous, 
 
Je tiens à vous souhaiter les meilleurs vœux pour cette nouvelle année, à vous et vos familles. 
 
La page 2022 se referme enfin avec son lot d’événements. 
Je tiens à vous remercier de votre confiance pour notre réélection au Bureau National de notre MC, 
et je souhaite la bienvenue à Miguel. Un grand merci à King pour le travail et les décisions prises en 
commun pendant ces trois années au bureau. Merci au reste de l’équipe, l’aventure continue. 
 
Je souhaite bon vent et bon courage pour la suite au Chapter Atlantic-Coast après leur départ en 
indépendance. 
 
Un bel événement s’est déroulé le 30 octobre sur tout le territoire ou nous avons récolté 6000 euros 
au profit de l’ODP. Quarante-trois membres du WFMC France ont participé, merci à eux. La remise 
de ce chèque début décembre a permis de faire de belles rencontres et surtout de nouvelles idées de 
projets pour cette année 
 

WIND & FIRE MC 
FIREFIGHTERS   
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Voilà pour cette année, mes vœux sont très simples : Du bonheur pour tous avec surtout une bonne 
santé. Des événements au sein du club afin de profiter de chaque instant et des balades pour remplir 
les albums souvenirs. N’hésitez pas à envoyer vos photos et comptes rendus de vos événements pour 
faire vivre le Bull info. 
Soyez prudents sur la route et dans vos missions. 
 
Bro 
 

FRANCKY 
                                                           
 
 
 
                                                       Gilles-vice-président W&FMC FF 
 
  

                                                                    
 

 

Gilles 

                       
                         Arnaud – Secretary W&FMC FF 

 

                                                                       
Bonjour à toutes et tous, 
 
Il est de tradition de présenter ses vœux pour cette nouvelle année 2023.  Qu'une bonne santé, du 
bonheur et tout ce que vous souhaitez vous accompagnent, ainsi que vos proches, durant 2023. 
 
L'année 2022 aura eu son lot de "coups de tonnerre". Un COVID encore présent, la perte d'un 
frangin, un chapter quittant le WFMC Firefighters France car ne supportant pas de respecter les 
règles qui nous régissent en tant que MC. 
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Comme l'a fait notre Président, je tenais à remercier l'ensemble des membres du WFMC Firefighters 
France pour leur soutien unanime lors de notre assemblée générale ainsi que de leur confiance en 
renouvelant les membres du Bureau. 
 
Merci à KING pour ce petit bout d'aventure à nos côtés et bienvenue à Miguel. 
 
Que l'année 2023 soit remplie de Run, de rires, de balades dans la joie, la bonne humeur et le 
respect. 
 
Force et courage à toutes et tous, à très bientôt. 
 

 

 Arnaud 

 

 

                                                                    Secretary-Adj W&FMC FF 

                                                                        

 

 

Bonjour à toutes et à tous, 

Un petit mot pour vous souhaiter pleins de bonnes choses à vous et ceux qui vous sont chers. 

Je tenais à vous remercier de m’avoir reconduit au sein du bureau National. Je suis disponible 

pour vous et n’hésitez pas nous faire remonter vos interrogations. 

Cela fait plus de 10 ans que je suis dans notre club et j’ai toujours autant de plaisir à rouler avec 

vous pour nos actions caritatives. 

2022 c’est finie sur une super AG chez nos Frangins Bougnat. 

Pour nous Rhône-Alpes, nous allons organizer le board director et j’espère que beaucoup d’entre 

vous seront presents sur nos terres. 

Je vous souhaite de bien commencer cette nouvelle année et au plaisir  de vous retrouver. 

                                                     

 

Fred 
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                                                      Dominique – Treasurer W&FMC FF 

 

 

Guerre en Ukraine, inflation, retraites, hôpital moribond, énergies dont les prix dépassent 

l’entendement, difficultés financières…que de signaux pessimistes en ce début d’année et 

pourtant tout le monde, à commencer par nos hommes politiques, nous souhaitent la bonne 

année !  

 

Le ridicule ne tue pas…alors comme nous sommes bien vivant et espérons le rester encore 

longtemps, recherchons à préserver notre santé, à cultiver notre jardin, comme l’écrivait 

Voltaire dans le Candide. Notre jardin existe bel et bien et se porte à merveille en ce début 

d’année 2023. Sa trésorerie est saine. Ce petit coin de Paradis où franche camaraderie et 

fraternité coexistent avec belles balades sur nos rutilantes mécaniques et don de soi au 

service de belles causes comme celle de l’ODP. 

 

Notre jardin c’est le W&FMC FF ! Continuez à le cultiver comme vous l’avez fait lors de 

notre dernière AG, n’hésitez-pas à enlever la mauvaise herbe et chacun à votre endroit, 

plantez vos graines …il vous apportera beaucoup de bonheur. 

 

Bonne année à toutes et tous. 

Fraternellement. 

 

 

 

Gareth 
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                                                           Miguel-treasurer-adj W&FMCFF 

                                                                        

 

 

 

 

 

 

 

Depuis septembre, vous m’avez porté au poste “d’assistant Treasurer” de notre MC. Je tiens à 

remercier les frangines et les frangins qui ont participés à cette éléction. 

Très honoré de la confiance que vous m’avez manifestée, je mets à votre service mon sens de 

l’organisation, ma polyvalence et ma rigueur. 

Loin de moi l’envie d’être au -dessus de mon prédécésseur, j’espère simplement être à sa hauteur et 

poursuivre son travail “merci King”. 

Je profite de cette première bafouille sur notre bull info pour vous souhaiter à toutes et tous mes 

meillleurs voeux de bonheur et de réussite pour cette nouvelle année. 2023 sera riche en kilometres 

avec le board en Rhône Alpes, le run Européen à Beaune et l’AG chez nos frangins de lEast Zone. 

A bientôt mes frangines et frangins. 

Miguel 
 

 

 

                                                               Laurent-Sgt at Arms W&FMC FF 

                                                                                
Bonjour Frangines et frangins 
Je commencerais ce mot par vous souhaiter une très belle année, qu’une belle santé, du bonheur, un 
brin de folie vous accompagne tout au long de ces 365 jours. 
2022 vient de se terminer, nous l’avons cloturé par une belle AG en terre Bougnat, je félicite à 
nouveau les nouveaux fulls patchs ainsi que les nouveaux prospects. 
Cette année aura été encore une fois ponctuée de beaucoup d’événements, de grandes joies, des 
larmes, de bons coups de gueules, des arrives et des departs (la vie d’un club…). 
 
En tant que Sergent d’armes je tenais à remercier les members du WFMC pour les propos que j’ai pu 
entendre, et votre soutien unanime lors de l’AG, le travail effectué par les members du bureau depuis 
plusieurs années porte enfin ses fruits. 
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Je tiens à remercier le Président National ainsi que les members du Bureau National pour leur 
confiance à ma reconduction au poste de Sergent d’Armes National. 
 
Le Whatsapp de SGTS d’armes ouvert à l’issue de l’AG, fonctionne très bien et permet la transmission 
et la remontée des informations rapidement aux chapters. 
 
Il me reste à remercier King pour l’excellent travail qu’il a fourni Durant son mandate, et a souhaiter 
la bienvenue à Miguel. 
 
Que 2023 nous apporte à tous de belles balades, de belles rencontres, dans le respect de nos couleurs 
et de nos valeurs. 
 
Soyez toujours prudents sur vos belles 
 
A très vite 
 
  

Laurent 

. 

 

 

 

Nous voilà à peine rentré de l’AG que l’hivers est déjà là, avec quelques sorties, des toy’s run, des 

réparations et des améliorations pour nos machines. 

Voici une petite rétrospective de notre AG et des événements qui ont suivis 

 

 

 

 

    AG CHEZ LES BOUGNATS 
 

 

 

 

 

 
.  

 

 

 

 

 



                                     

7 
 

 

 



                                     

8 
 

 



                                     

9 
 

 



                                     

10 
 

 

 

 

 

 

 

 



                                     

11 
 

Comme chaque année le deuxième weekend de septembre, le run caritatif du chapitre # 149 a été 
une réussite avec plus de 300 baptêmes réalisés au profit de l’ODP. 
Un chèque de 2000.00 € sera remis à UDMSP 69 à l’occasion de la Ste Barbe au mois de Novembre. 
Merci aux membres qui sont venus nous aider des chapitres Provence et Bougnat 
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Et bien ce fut Noël avant l’heure …  

Tel le Père Noël, le Chapter Occitanie a dû boulonner pour que la magie opère.  
 
Tout commence par la belle histoire de notre petit Tyméo. 
Rappelez-vous, nous avions organisé une balade moto en 

septembre pour récolter des fonds pour le lourd financement d’une 
intervention chirurgicale aux USA et sa logistique obligatoire.  
 
Parti avec ses parents le 31 octobre pour Los Angeles, ils furent vite mis 
dans l’ambiance américaine et sous la contrainte médicale mais 
heureusement le mental d’acier familial et la force de ce petit guerrier 
leur a permis d’avancer sûrement. L’opération fut un succès avec une 
superbe reconstruction de son oreille droite et de son conduit auditif.  
 
Un dernier tour chez le médecin pour supprimer les bandages et les voilà 
repartis direction la ville rose dans un grands oiseau de Blagnac, où sur le 
tarmac, une dernière surprise attendait le vaillant marmot !!! 
 

 
 
Le lundi 5 décembre, malgré le froid d’hiver, une horde de 
bikers courageux tous genres était là pour réceptionner 
l’émérite famille enfin de retour au pays. 
L’association des « By-Cœurs Cathares » ainsi que Franck, 
Babal et moi-même, avons formés une escorte pour la 
route du retour en direction de leur domicile à Mazamet où 
la famille locale avait préparé le goûter d’arrivée pour tous 
!!! 
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Après quelques breuvages chauds et 
l’épuisement de tout son périple, le Petit 
Tyméo est parti se coucher et ainsi 
permettre à tous de rentrer avec le cœur 
encore une fois rempli de joie. 
 
 
 
 
On poursuit … 
 
Le jeudi 8 suivant, ne fut pas une journée à proprement dite pour le #136 mais 
plutôt sous la symbolique et la représentation du WFMC avec la remise de 
chèque suite au 8ème CHALLENGE entre la MACIF et l’ODP grâce à l’application 
LIBERTY RIDER. 
Pour cela, Franck, en tant que chef d’orchestre de la soirée, avait convié le 
Président de l’Union Départementale 81, le représentant régional de l’Œuvre 
des Pupilles, le représentant de la MACIF créateur du challenge, les créateurs 
de l’application Liberty Rider, un représentant du SDIS 81 et un représentant de 
la Municipalité. 
Comme à toute remise officielle, chacun a pris la parole à tour de rôle pour 
féliciter l’engouement et la satisfaction de l’événement très réussi. Avec plus 
de 670000 kms parcourus, le plafond fut largement atteint, permettant le 
chèque d’un montant de 6000€ qui fut reversé pour nos pupilles, établissant un 
des records de différents Challenge !!!  
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Pour honorer l’action, le PUD distingua par la médaille de l’UD 81 les représentants de la MACIF et 
de l’ODP, tous deux émus par l’attention 
particulière d’une décoration pour l’occasion, 
mais à la surprise générale notre Président 
National ainsi que moi-même le furent 
également pour la bienveillance et la rigueur lors 
de nos différentes manifestations caritatives. 
 
Une fois le protocole arrivé à terme, le buffet fut 
servi par l’aimable participation de l’Amicale des 
Sapeur-Pompiers de Castres ainsi que l’équipe 
de garde. 
 
S’en est suivi les discussions tardives et une 
petite séance photo personnelle sur la fausse 

Route 66 pour immortaliser le souvenir de certains invités et autres grands enfants !  
 
Et ce n’est pas fini …  
 
Le samedi 10 du même mois, une belle virée hivernale dans l’Hérault sous une température 
négative (-8°C au départ de BRASSAC) s’est imposée. 
Tout d’abord nous avons été invités à partager l’excellente Potée auvergnate de Joyeux et Martine 
pour bien se réchauffer.  
Encore un grand merci à eux !  
 
 
Le Chapter Occitanie était convié au Palais des Congrés par l’Amicale des Sapeur-Pompiers d’Agde. 
Pour rappel, lors de l’année précédente, celle-ci avait retenu notre association pour être mis à 
l’honneur en photo sur leur calendrier.  
 
Un chèque d’un montant de 300€ a alors été 
attribué pour le #136 mais également aux 11 autres 
associations grâce aux dividendes de leur 
récolte.  Un très joli geste pour continuer à faire 
vivre notre famille. 
 
Pour finir de festoyer nos retrouvailles hivernales, 
une petite soirée s’est improvisée chez Bastien avec 
la retransmission du match de foot. 
 
Encore une bonne fin d’année pour l’Occitanie …  
 
Et je vous souhaite une belle fin d’année car la 
trêve hivernale s’étant invitée plus tôt que prévue dû à une météo plus qu’incertaine. Nos fidèles 
traineaux à roues seront pour certains remisés pour profiter pleinement des festivités en famille. 
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Hello tout le monde, 

L’ensemble des membres du Chapter #139 Aquitaine se joignent à moi pour vous souhaiter à toutes 

et tous, ainsi qu’à vos proches, une très bonne année 2023. 

Nous ne sommes pas dans une période propice à vous parler de longues balades sous 30 degrés 

avec nos machines mais la vie des chapters continue son petit bonhomme de chemin. 

Pour le #139 c’est tout d’abord le plaisir d’accueillir au sein de notre Chapter, Gérard, Patrice, 

Christopher;sûrement dans peu de temps Nathalie. Bienvenue à eux. 

L’intégration de ces nouveaux membres nous a fait réfléchir sur la pertinence de garder le nom 

« NORD AQUITAINE ». Sans renier le passer, mais afin d’être plus proche de la réalité, les présidents 

de chapitres ainsi que les membres du bureau National ont validé notre choix de renommer le 

Chapter « NORD AQUITAINE » en « AQUITAINE ».  

 

 

 

 

 

Merci pour votre soutien.  
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A très bientôt pour de 

nouvelles balades. 

Rendez-vous est déjà 

pris pour le Mémorial 

Day qu’est en train de 

nous concocter le 

Rhône Alpes. En 

attendant prenez soin 

de vous et de vos 

proches. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’année c’est terminé pour le #157 par son AG et une bonne raclette ! tout le chapter vous 
souhaites une belle année 
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Premiere réunion de l’année pour à l’occasion de notre AG du chapter. Une surper ambiance 

comme d’habitude. 2023 sera encore une année riche en sorties et en actions caritatives. Nous 

profitons  de l’occasion pour vous souhaiter à tous nos meilleurs vœux pour cette année qui débute. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Merci à Calou qui m’a aidé en récoltant vos news, durant ces derniers mois. 

Merci aux présidents qui ont pris le temps d’envoyer des photos et les commentaires qui vont avec. 

N’hésitez pas à m’envoyer des photos et des commentaires au fil de l’eau afin que le bull info vive.  

Kamote3012@gmail.com 

 

Pour information la Boutique en ligne vient de se refaire une beauté et à été mise à joure, l’accés 

toujous par le forum National. 

Je vous souhaite à mon tour une merveilleuse année, à très vite sur les routes. 

Kamote 

mailto:Kamote3012@gmail.com

